

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え
遠目ライトで早期発見！ 事故防止

もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護

「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意

深夜2時 岩見沢 ひき逃げか？ 女性死亡

現場の国道にかかる歩道橋から飛び降り、

車にはねられた可能性が高い

◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2020年03月15日 07時58分

15日午前2時半ごろ、岩見沢市駒園5丁目の国道で、近くを通りかかった新聞配達員の男性から、「道路上に人が倒れている」と警察に通報がありました。警察が駆けつけたところ、女性(29)が倒れているのが見つかり、市内の病院に運ばれましたが、まもなく死亡が確認されました。警察は現場の状況などから女性が、現場の国道にかかる歩道橋から飛び降り、車にはねられた可能性が高いとみて、ひき逃げ事件として、逃げた車の行方を捜査しています。

昼1時 トラックが橋の欄干に衝突後、沢に転落

助手席の男性死亡

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2020/3/15(日) 10:49

14日昼0時55分ごろ、福島県の国道で、土木作業員の男性(73)の小型トラックが、橋の欄干に衝突した後、沢に転落した。助手席に乗っていた、土木作業員、男性(71)が病院に運ばれたが死亡した。運転していた男性は胸を打ち軽傷。